



S&P rebaja a Cataluña a categoría basura

La agencia recortó la nota de la región autónoma a BB desde BBB- con perspectiva negativa; señaló que las tensiones con el Gobierno español impactarán en su capacidad de financiamiento.

CIUDAD DE MÉXICO (CNNExpansión) — Standard & Poor's rebajó este viernes la calificación de deuda de Cataluña a categoría basura debido a las tensiones con el Gobierno español y al impacto que tendrá su escasez de fondos.

La agencia recortó la nota a BB desde BBB- con perspectiva negativa y señaló que Cataluña sigue manteniendo un débil perfil crediticio con una "posición de liquidez deteriorada y una fuerte dependencia en el apoyo del Gobierno para el pago de deuda".

Detalló que la petición de Cataluña de que se cambiara el marco financiero bajo el que opera busca mejorar su autonomía fiscal frente a la de otras regiones. Agregó que la solicitud de la región es "difícil de implementar en el actual contexto económico de España".

Agregó que la propuesta de Cataluña podría dañar la coordinación entre las autoridades regionales y nacionales, necesarias para la implementación del apoyo del Gobierno central y afectar la decisión del Gobierno de Mariano Rajoy de proveer apoyo bajo ciertas condiciones.

El 28 de julio pasado, [Cataluña solicitó 5,023 millones de euros](#) del fondo del Gobierno para ayudar a las 17 regiones españolas que encaran graves problemas de liquidez.

La región en el noreste del país ibérico debe pagar 5,755 millones de euros antes de fin de año.

Cataluña, una comunidad con un fuerte sentimiento nacionalista, es la región más endeudada de España. Su volumen de deuda supone casi el 30% de los 145,000 millones de euros que debía el conjunto de las 17 comunidades en el primer trimestre de 2012.